



5 Pièces

200 m²

Réf. 85065867

8 000 €

Ste-Maxime

Maison à louer (83120)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

* Villa Parreira *Située dans un environnement calme, à proximité du centre-ville, propriété moderne de 200 m².Au rez-de-chaussée, une entrée, une salle de sport, quatre chambres avec salle de douches / bains et wc attenants, un wc invité et une buanderie.À l'étage, un salon, une salle à manger ainsi qu'une cuisine équipée donnant accès à une terrasse avec piscine à débordement.Au niveau inférieur, un grand hammam.Équipements : climatisation dans toute la propriété, terrain clôturé, parking pour deux voitures.Services inclus : Ménage, linge de maison et service de conciergerie BARNES ...

* Villa Parreira *Situated in a quiet environment, close to the town centre, modern property of 200 sqm (2153 sq. ft.).Ground floor: entrance hall, sports room, four bedrooms with en-suite shower/bath and WC, guest WC and utility room.Upstairs, a lounge, dining room and fitted kitchen leading onto a terrace with infinity pool.On the lower level, a large hammam.Facilities: air conditioning throughout the property, fenced grounds, parking for two cars.Services included: Housekeeping, linen and personalised BARNES concierge service.Registration number N* 83115005299DP

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

